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信用卡能带给人们什么？

前几年有个人问我，有没有信用卡，信用额度是多少，我说我不用信用卡就被鄙视
，好像有信用卡是一件多么荣耀的事情，信用额度高觉得自己社会地位多牛似的。
没有信用卡就感觉自己多跟不上潮流似的。截止到今天我依然没有，对信用卡不排
斥也不鄙视，我自己觉得没有必要。每个人的需求不一样。 信用卡主要是给缺钱的
人用。信用卡诞生在，当时超市为了促销，制作一些类似信用卡的，可以赊账。也
就是信用卡的雏形。信用卡发展到今天也是为缺钱的人服务，也就是透支消费。但
是信用卡这种东西，很考验人性贪婪，所以很多人用得不好，甚至超出自己消费能
力负债累累，最后被银行追，有些还坐牢了。信用卡是一把双刃刀，用得好可以让
你如鱼得水，用得不好，可以让你坠入无底洞，就这样了。所以信用卡带给人们什
么？喜忧参半，让人欢喜，让人忧，对一部分人来说是灾难，对一部分人来说是天
堂。 信用卡给人带来了一些便利，不否认有些人在这上面发了一笔横财。一朋友就
是前些年利用信用卡套现一年购置了四套现房，然后转租出去，赶上了那波房产的
红利。也有人不断的利用信用卡套现，最后越套越多，最后负债累累的也不计其数
。还有一些人利用信用卡套现，收取手续费，在客户靠谱的情况下，每个月的收入
还不少，碰到那种无赖，自己垫钱的可能也很大。所以三百六十行，各有各行的套
路，存在就是合理的。这个因人而异。
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